

# Bundesregierung Multimedia-Arbeitsplatz für alle

**[1.9.2003] In Darmstadt wurde ein Forum "Multimedia Arbeitsplatz der Zukunft" gegründet, um die Ergebnisse eines entsprechenden Förderprojekts der Bundesregierung in die Breite zu tragen.**

Um die Ergebnisse des BMWA-Förderprojekts "MAP - Multimedia Arbeitsplatz der Zukunft" möglichst schnell Mittelstand, Handwerk und Verwaltung zur Verfügung zu stellen, haben die Projektakteure im Zentrum für Graphische Datenverarbeitung e. V. (ZGDV) das "MAP-Forum" gegründet. Die Ergebnisse von MAP haben in der Fachwelt große Anerkennung gefunden. Bisher wurden Effizienz und Akzeptanz des MAP-Systems in den Bereichen Mobiler Arbeitsplatz, Bauwesen und Facility Management getestet. Mit dem MAP-Projekt will das Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit (BMWA) die Entwicklung und breite Anwendung mobiler Multimedia-Technologien voranbringen. Ziel des Forums ist es, die Projektergebnisse über die Projektlaufzeit hinaus für Interessierte und Nutzer zugänglich zu machen.

<http://www.map-forum.de>

Stichwörter: Bundesregierung, MAP, Multimedia Arbeitsplatz

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)